

HU-kickt – Rathausteam mischt wieder mit

31.05.2018 06:19



Am Samstag, den 9. Juni 2018 findet ab 12 Uhr auf der Sportanlage Beckersbergstadion (Jahnstraße, Henstedt-Ulzburg) wieder das Fußballturnier „HU-kickt“ statt. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg kickt wieder mit und geht mit dem Team „SG Gemeinde HU – Feuerwehr“ an den Start. In zwei 6er-Gruppen spielen Firmen- und Ü-32-Teams einen sportlichen Wanderpokalsieger aus. Der sportliche Spaß steht dabei deutlich im Vordergrund. Der Ausrichter des Turniers ist die Ü32-Mannschaft des SVHU.

Mit dabei sind Mannschaften wie Hamburg Airport, VELUX, AG Neovo Technology, Hesebeck Home Company, Kabelprofi24, Görtz und auch Vorjahressieger Blumen Bade. Mit Grün Weiß Usedom nimmt auch eine Mannschaft aus der Partnerstadt von Henstedt-Ulzburg an HU-kickt teil.

Bürgermeister Stefan Bauer, der seine besten Fußballer aus der Gemeinde und Feuerwehr aufgestellt weiß, zeigt sich für das Turnier zuversichtlich: „Wir haben eine schlagkräftige Truppe für HU-kickt und rechnen uns auch gute Chancen aus. Auf jeden Fall werden wir in Sachen ‚Spaßfaktor‘ das Feld vorne mitbestimmen.“

Gespielt wird auf zwei Kleinfeldern, die Spielzeit pro Spiel beträgt zehn Minuten ohne Pause. Die Hauptrunde startet um 12 Uhr, das Finale ist für 16:15 Uhr vorgesehen. Für die kleinen Besucher gibt es ein Rahmenprogramm mit Hüpfburg, Kinderspielplatz, Torwandschießen und Schussgeschwindigkeit

messen. Schauen Sie vorbei und erleben mit, wer sich zukünftig HU-kickt-Sieger 2018 nennen darf!